
2 Pièces

41 m²

Réf. W-02V6C5

2 400 €

Paris 6Eme
Appartement à louer (75006)
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Disponible  à  partir  de  début  Avril  2024Entre  le  quartier  Latin  et

Saint-Michel,  Engel  &  Völkers  vous  propose  en  exclusivité  la  location

d'un  appartement  meublé  entièrement  rénové  de  41m²,  situé  au

rez-de-cour d'un Hôtel Particulier.L'appartement sur cour, se compose

d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte, entièrement équipée et

aménagée, d'une chambre sur mezzanine avec dressing et d'une salle

de  douche  avec  toilettes.Très  calme  et  lumineux,  l'appartement

entièrement  refait  à  neuf  et  a  proximité  de  toute  commodités  et

transport, vous apportera tout le confort nécessaire.DPE : D - 229 ...

Available  from  April  2024Between  the  Latin  Quarter  and  Saint-Michel,  Engel  &

Völkers  offers  you  the  rental  of  a  completely  renovated  furnished  apartment  of

41m²,  located  on  the  ground  floor  of  a  Hôtel  Particulier.The  courtyard  apartment

consists  of  an  entrance hall,  a  living  room with  an open,  fully  equipped and fitted

kitchen,  a  bedroom on  the  mezzanine  with  a  dressing  room and  a  shower  room

with a toilet.Very calm and bright, the apartment completely renovated and close to

all amenities and transport, will bring you all the necessary comfort.DPE : D - 229

kWh/GES : D - 7 kgCO²/Rent €2,350 + ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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